

OPINIÓN

Firmas
ViñetasENTREVISTAS Y
CHARLAS DIG.

ESPECIALES

PUBLICIDAD

• Cursos
• Másteres

ESPAÑA

INTERNACIONAL

DEPORTES

Fútbol
Baloncesto
Motor
Tenis
Balonmano
Ciclismo
Golf
Vela y Copa Am.
Atletismo
Más noticias

ECONOMÍA

Vivienda
Automóviles

CULTURA Y OCIO

Cine
Televisión
Música
Libros

SOCIEDAD

Sucesos y tribu.
Ciencia y salud
Religión
Prensa y medios
Educación
GenteGastronomía, vinos
y lugares

J. Ruiz de Infante

Toros

Ignacio de Cossio

PUBLICIDAD

Marbella - 952770072

Medicina

Un estudio advierte del aumento del riesgo de infección entre las mujeres en los últimos años

GRANADA, 30 (EUROPA PRESS)

Un grupo de investigadoras de la Facultad de Psicología de la Universidad de Granada (UGR) se encuentra desarrollando un estudio poblacional sobre VIH, en el que se revela que el riesgo de infección ha aumentado entre las mujeres en los últimos años, "por lo que es necesaria una intervención en este sector de población".

En una nota, Andalucía Innova indicó que este estudio pretende analizar los métodos de prevención utilizados por los jóvenes y los riesgos existentes en sus relaciones sexuales. Así, los expertos afirmaron que la percepción de temor ante la posibilidad de contraer el virus del sida ha disminuido entre las jóvenes, mientras que el riesgo de infección ha aumentado entre las mujeres en los últimos años, "por lo que es necesaria una intervención en este sector de población".

Por otro lado, explicaron que los roles sociales adquiridos o la discriminación por causa de género interviene "activamente" en las conductas sexuales y, "por tanto, en la posibilidad de contagio, lo que hace que sean variables sobre las que las investigadoras consideran necesario incidir".

El grupo de investigación trabaja de este modo en un programa de intervención real destinado a chicas de entre 15 y 18 años y que mantengan relaciones sexuales. Se evaluarán factores como la comunicación con la persona con la que mantienen una relación, la actitud ante la posibilidad del uso del preservativo y el miedo a la negociación de su utilización con la pareja o la sensación de vulnerabilidad o temor ante una posible infección.

El programa insiste en la necesidad de lograr la integración social de las chicas en su entorno, "sea cual sea su cultura o procedencia y considerando la multiculturalidad cómo un factor presente en las relaciones actuales y que afecta en las conductas sexuales de los jóvenes".

VARIABLES EN EL CONTAGIO

Estudios previos realizados por este mismo grupo de investigación concluyeron que existen variables sociodemográficas que incrementan el riesgo de infección por VIH, apuntando a que el porcentaje de adolescentes de centros escolares privados que no utilizó preservativo en la primera relación sexual era superior al de los centros públicos, o que el "no uso de este método anticonceptivo aumentaba en los adolescentes de entre 17 y 18 años".

Este análisis, realizado entre un total de 4.456 jóvenes de toda España, de entre 15 y 18 años, demuestra también que el porcentaje de adolescentes de centros privados que se implican en conductas de riesgo es "mayor" que el de los chicos que acuden a centros públicos. Otro de los datos relevantes es que los que asisten a colegios del primer tipo tienen más parejas sexuales que los estudiantes de los públicos.

Asimismo, el estudio establece diferencias en función del género, señalando que el número de mujeres que no utiliza preservativo con pareja fija es mayor que el de varones. En este marco, el género, la edad y el tipo de centro educativo aparecen como factores "determinantes" en las conductas sexuales de los jóvenes.

Comentarios

Publicado el lunes 30 de noviembre de 2009 a las 17:09 horas.

» Enviar una carta al director

» Imprimir esta página

» Guardar y compartir

Menéame	Wikio
Google	Blinklist
Yahoo!	Fresqui
Windows Live	Facebook
Digg	Newsvine
Delicious	Reddit
Technorati	

Otros textos de Medicina

» El Clínic de Barcelona participa en la primera extracción de un cáncer de recto a través del ano que se hace en el mundo

» El FC Barcelona y UNICEF presentan la campaña "El SIDA también es cosa de niños"

» Descubren nuevas claves para el futuro diseño racional de fármacos para tratar y prevenir el Parkinson

» Salgado pide "prudencia" a la hora de plantear el copago en el SNS y recuerda que son las CCAA quienes deben pedirlo

» El Instituto Carlos III busca potenciar la relación con el SNS para que sus investigaciones sean "útiles a la población"

Móvil espía

Con cámara inalámbrica
Hasta 1.000 metros

139 € IVA y envío incluidos

Arcos de la
Frontera

Casa Campana
Alojamiento precioso
www.casacampana.com

NG lavanderias,

lavandería Industrial
en Jerez, con amplia
experiencia en el
sector.
www.nglavanderias.com

Hotel Arcos de la
Frontera

Edificio Patrimonio
Andaluz S.XIX
Económico. Premio
Hospitalidad 2005.
www.hotelfonda.com

Hoteles en Mérida

Buscar hoteles
disponibles. ¡Con
ofertas especiales!
www.booking.com/Hoteles-M

Diario Periodico

Revisa las noticias y
titulares de la
actualidad nacional
Actualidad.Orange.es